



Suchen

Hauptmenü

[Zum Inhalt wechseln](#)

- [Startseite](#)
- [Wir über uns](#)
- [Impressum](#)

Beitrags-Navigation

[← Vorherige](#) [Weiter →](#)

Große Mülheimer K.G – Ordensabend mit Damen 2018

Veröffentlicht am **Januar 8. 2018** von **Elisabeth M.**

Große Mülheimer K.G – Ordensabend mit Damen 2018

Im letzten Jahr verhinderte Blitzeis für viele Besucher die Teilnahme am Ordensabend.

In diesem Jahr hatte der Wettergott ein Einsehen und weit über 400 Gäste strömten in die Mülheimer Stadthalle.

Am selbem Abend nur ein paar wenige Kilometer entfernt fand auch die Proklamation des Kölner Dreigestirn statt.

Im Saal versammelten sich viele Vertreter diverser Kölner Gesellschaften und auch die Medienklaafer (Versammlung der Pressesprecher der Kölner Karnevalsgesellschaften)

Kurz nach 19 Uhr begrüßte Präsident Hans Wirtz die anwesenden Gäste im Saal.



Der Tanz der Kinder – und Jugendtanzgruppe war bereits das erste Highlight des Abends.

Auf die „Rheinmatrosen-Minis“ können die Großen Mülheimer mehr als Stolz sein.

Vorstellung des Sessionsorden 2018 stand anschließend im Programmplan. Nach Verleihung an die Vorstandsmitglieder wurde auch an die Gäste der Orden ausgegeben. Einen Gutschein für die Orden war bereits mit den Einladungen zum Ordensabend ausgegeben worden. In den diesjährigen Orden spiegelt sich die Verbundenheit zur Tanzgruppe denn dieser wurde von den Rheinmatrosen selber entworfen in Form eines Sterns. Beide Orden wurden von Dekorationsmeister Egon Becker entworfen.

Zur Unterstützung der Jugendarbeit erhielt der Don Bosco Club eine Spende in Höhe von 2000 Euro.

Stadthalle Köln-Mülheim – das steht auch für erstklassiges Essen zum kleinen Preis auf normalen Sitzungen. Extra für den Ordensabend hatte man Buffets zusammengestellt die sich nun wirklich nicht hinter der PriPro verstecken mussten.

Als Senatoren in den Reihen wurden Tobias Jensen und Marcel Prohaska ernannt.

Er ist der Mann der Presse – bringt alle unter einen Hut und ist eher ein „stillere“ Vertreter.

Herry Erschfeld, Pressesprecher der Grossen Mülheimer Karnevals-Gesellschaft e.V 1903 , Mitglied der Medienklauferei erhielt an diesem Abend das „Steuerrad mit Brillanten“.

LAX – den Namen sollte man sich merken. Rockige kölsche Töne waberten durch die Stadthalle.

Traditionell wird an jedem Ordensabend das Magazin „Kölle a la GMKG“ aus der Taufe gehoben und mit Sekt im Kühler getauft. In dieser Session ist es bereits die 26 Ausgabe.

Nach soviel Ehrungen gab es dann wieder etwas für die Augen.

Die „große“ Tanzgruppe zeigte ihr Können und verzauberte einmal mehr das Publikum im Saal.

Karin Katharina Köppen bildete das Schlußprogramm an diesem Abend.

Text: Elisabeth Martini/PM

Fotos: Anja Bögge

Dieser Eintrag wurde veröffentlicht in [G.M.K.G, Karneval](#) von [Elisabeth M.](#) [Permanenter Link des Eintrags.](#)